

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Jueves 26 de junio de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Da a conocer el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, que dicho instituto político realizará una investigación interna para determinar a los posibles responsables de esta guerra sucia desatada al interior del PAN. Destacó que el ex alcalde **Armando Rivera**, fue el primer panista con el que tocó el tema de esta reunión que sostuvo el día de ayer. (PC)

A través de un comunicado de prensa, Gobierno del estado rechaza, por ser absolutamente falsas, las afirmaciones en su contra difundidas vía Internet y otros medios electrónicos, atribuidas a **Armando Rivera** o a alguien que aparece como tal, por la gravedad de las imputaciones. Dice ese boletín que conviene saber el origen de las mismas para deslindar responsabilidades y en determinado momento observar las consecuencias legales. (PC)

Un comunicado de gobierno del estado rechaza los señalamientos hechos en su contra, difundidos en Internet y atribuidos a **Armando Rivera**. Señalan que estos comentarios son parte de una visión fantasiosa y sin sustento con la dolosa intención de desprestigiar a personas e instituciones. (NC)

En torno a la grabación del presunto audio de **Armando Rivera**, sigue la controversia. El Alcalde **Manuel González Valle** dijo que está a la expectativa de la investigación que inicie su partido en torno a esta grabación. Señaló que declarará si se lo solicita su partido. (NC)

Ante las declaraciones del ex alcalde **Armando Rivera**, en el sentido de que le fue ofrecida una diputación a cambio de declinar a sus aspiraciones políticas, el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, señaló que eso sólo se da en otros partidos políticos. (PC)

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** negó que haya guerra sucia al interior del PAN, en todo caso hay distintas expresiones, dijo. (NC)

El secretario de desarrollo agropecuario, **Héctor Samuel Lugo Chávez**, aseguró que si alguien ha de ser investigado por el caso de la presunta grabación, tiene que ser el diputado **Eric Salas**, que actuó en contra de los estatutos al ventilar el asunto en los medios de comunicación. Esto lo dijo después de tener una reunión con el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**. (PC)

<u>Vía telefónica</u>. **Héctor Lugo Chávez** comenta que estuvo con el dirigente estatal **Edmundo Guajardo** este medio día, para refrendar su compromiso con el partido, como consejero estatal y nacional. Fue una reunión de amigos y hablaron de diversos temas. Sobre el audio supuestamente de **Armando Rivera**, considera que fue un error difundirlo, pues daña al partido, no a Armando o a alguien más. Este error es de quien la produjo y de quien la difundió. No puede asegurar que no le hayan grabado, pero no le preocupa, pues siempre ha dado la cara. Le ofende lo que sucede y lo grave no es lo que dijo Armando, sino que se graben pláticas privadas y se difundan. (NC)

Dice el diputado del PAN **Fernando Urbiola** que fue un error del coordinador de su bancada, **Eric Salas González**, dar a conocer esta grabación en el congreso del Estado, sobre todo porque usó un recinto oficial con recursos públicos del poder legislativo, para hacer una declaración del partido político. (NC)

<u>Cabeza</u>. Se abstiene de hacer comentarios sobre la guerra sucia al interior del partido, la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**, que se ha identificado con el grupo de los Armandistas. (PC)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** opina que se vive en el PAN una lucha encarnizada por la sucesión y que lamentablemente afecta los trabajos del congreso del Estado. (NC)

<u>Cabeza</u>. Asegura la diputada del PRD en el congreso local, **Carmen Consolación González Loyola**, que el diputado del PAN **José Luís Sáenz Guerrero**, debe presentar pruebas por acusar al PRD y otras instituciones de ser los autores de la guerra sucia al interior de acción nacional. (PC)

<u>Cabeza</u>. La dirigente estatal del PVEM, **María de Jesús Ibarra**, aseguró que después de emitirse la convocatoria para la renovación del comité estatal sólo 2 militantes podrían cumplir con los requisitos para participar en la contienda del 18 de julio, son **Ricardo Astudillo** y ella misma. (PC)

LEGISLATURA

Entrevista. Ricardo Martínez Rojas Rustrián, diputado del PAN, comenta que Eric Salas, por decir lo menos, fue imprudente al dar a conocer un anónimo en las oficinas del congreso, en lugar de presentarlo en el partido nada más. Varios ya le hicieron saber que estuvo mal lo que hizo, además que no consultó a nadie más de la bancada. Sin embargo, considera que en el PAN todo está bien y que el alma del panismo no está en los funcionarios, sino en los militantes de a pie. Se dice que es una guerra sucia pero no hay certeza de que el origen sea del interior del PAN. Le llama la atención que los medios le den tanto peso a los anónimos, pues es demuestra que los códigos de ética no se practican. Se ha sobredimensionado esto, pero hay que darle su justa dimensión. Comenta que cuando lleguen los tiempos de precampaña, espera que el PAN tenga la sabiduría de elegir a los mejores hombres y mujeres. Los diputados panistas se rigen por un reglamento y sobre esa base se determinará que hacer con Eric Salas. Destituirlo, no les corresponde, ya que es una facultad del dirigente estatal. (NC)

<u>Entrevista</u>. **Felipe Urbiola Ledesma**, diputado del PAN, Presidente de la comisión especial de la familia, informa que hoy se presenta la conferencia magistral *Familia y Trabajo, un reto cotidiano*, con **Paz Fernández Cueto**, en la casa legislativa a las 6:30 de la tarde. Se abordará el reto que implica que ambos padres trabajen y sepan armonizar la atención del hogar y de los hijos. **Paz Fernández** es editorialista del periódico Reforma y especialista en el tema. Apunta que las leyes

son las reglas del juego y en la familia sucede lo mismo, por lo que impulsa los juicios orales en materia familiar; pero además de las leyes hay que trabajar en políticas públicas que fortalezcan a las familias. Señala que en promedio hay 8 divorcios al día, lo que da 2 mil 700 al año, pero hay 20 mil matrimonios al año. En Querétaro se conservan valores de la familia y esta en cada uno conservarlos, como en una pareja, los dos deben poner de su parte. Cuando no se hablan las cosas, empiezan los problemas y los malos entendidos. Todos debemos apostarle a escribir historias de éxito y eso es lo que buscan las conferencias mensuales. Debemos fomentar que se hablen las cosas, hablar con los niños y con los jóvenes que siempre buscan decir algo. Comenta que tienen una escuela para familias y en septiembre van a abrir la escuela para padres que quieren adoptar.

Se presenta la conferencia magistral Familia y Trabajo, un reto cotidiano, con **Paz Fernández Cueto**, en la casa legislativa a las 6:30 de la tarde. (NC)

<u>Cabeza</u>. **Carmen Consolación González Loyola** aseguró que Querétaro perdió la posibilidad de participar por la repartición de 3 millones 200 mil pesos a nivel nacional, por no contar con una ley estatal de acceso a las mujeres a una vida libre de violencia. (PC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta que la política es ética, es humanismo, bien común, no agresión y tratar de conciliar. Lo que está sucediendo es por ambiciones desmedidas que no deben ser. Considera que no hay problema en el PAN. Lo que ocasiona esto es las ambiciones a las candidaturas. Los militantes deben esperar los tiempos y ser congruentes. Ya escuchó la grabación y opina que deben resaltarse las buenas acciones y no denostar. Al parecer sí es la voz de Armando, pero habrá que esperar el resultado de la investigación, no adelantar juicios. El procedimiento, una vez que llegue a la comisión de orden, tiene 40 días para resolverse, pero en total, puede llevarse más de seis meses.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con el fin de atraer turismo de negocios, este día fue colocada la primera columna del centro de congresos y convenciones, por el Alcalde **Manuel González Valle** y el Gobernador **Francisco Garrido**. Este centro tendrá una construcción de 33 mil 210 metros cuadrados y costará más de 400 mdp. El Presidente Municipal consideró esta obra como la más relevante de su administración mientras que el gobernador consideró que con esto se posicionará a Querétaro como una ciudad con infraestructura cultural y servicios de primer nivel. (NC)

Encabezan el gobernador **Francisco Garrido** y el alcalde **Manuel González Valle**, la colocación de la primera columna del centro de congresos y convenciones de Querétaro, obra con una inversión de 450 mdp que estará concluida para julio del 2009 y tendrá una capacidad total para 9 mil 500 personas. El ejecutivo estatal anticipó que se proyecta que en 10 años esto pueda atraer 570 eventos con una derrama de más de 850 mdp. (PC)

Hay un déficit de técnicos, ingenieros y matriceros en el sector industrial, por lo que los empresarios buscarán un acercamiento con autoridades e instituciones educativas para colaborar en el diseño de programas de estudio, lo señaló el presidente de la CANACINTRA, **Pedro Ruiz Velazco**. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ante los casos de violencia entre estudiantes, la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez** señaló que es un problema social en donde las familias deben poner mayor cuidado, casos que se están tratando de manera coordinada con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC)

Este viernes, cerca de mil 500 jóvenes presentaron su examen de admisión a la UTEQ. Hoy a las 5 de la tarde termina la primera etapa de la entrega de fichas a sus 8 carreras e inician sus clases el próximo 25 de agosto informó el rector **Raúl Noriega Ponce**; el aumento en la matricula de alumnos será de un 5%. (PC)

Dentro de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la legislatura local, se presentó una iniciativa de ley para que se cuente con psicólogos de planta en las escuelas primarias, secundarias y preparatorias, informó el diputado presidente **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**. (PC)

<u>Cabeza</u>. Durante el periodo vacacional de educación básica, a partir del 4 de julio se llevará a cabo la construcción de 9 escuelas para 700 estudiantes en las zonas de mayor demanda; y para dar seguridad a la instalación, será a través de aulas prefabricadas, informó la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. (PC)

SOCIEDAD

Trabajadores ex braseros se manifiestan hoy en plaza de armas y exigen el pago inmediato de sus ahorros, señaló su representante **Juan Manuel Castillo Barragán**. (NC)

<u>Cabeza</u>. Se manifiestan ex braceros en plaza de armas, para exigir que se cumpla con la entrega del Fideicomiso de apoyo ofrecido por el gobierno federal hace 3 años. (PC)

Integrantes del Movimiento Amplio de Organizaciones Sociales, encabezado por **María de Lourdes Pérez Sosa**, entregaron este jueves un oficio al gobernador **Francisco Garrido**, donde le demandan más oferta de vivienda popular. (NC)

<u>Cabeza</u>. Alrededor de 60 integrantes del movimiento amplio de organizaciones, se manifestaron en plaza de armas para solicitar al gobierno del estado el desarrollo de vivienda popular. (PC)

<u>Vía telefónica</u>. **Adolfo Ortega Osorio**, Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, comenta que es preocupante el operativo en el *News Divine* del DF. En el caso de Querétaro, dice que con Antro Con-sentido, es un programa muy bien planeado, con instrumentos adecuados y tiene como objetivo principal cuidar la integridad de los jóvenes. Según él, dentro de los operativos se cuida también que no haya sobre cupos, lo cual es muy común, pero somos un poco necios en que no va a pasar nada. La gente debe estar tranquila de que en este operativo que coordina el Presidente Municipal de Querétaro, **Manuel González Valle** todo está bien planeado y en orden. En el caso del joven muerto en un antro de Querétaro, dice que no hay ninguna queja. (NC)

Ayer con la presencia del Padre **Manuel Villareal** se realizó una misa de sanación en la iglesia del seminario de los Operarios de Cristo. Cerca de 300 queretanos acudieron en busca de terminar con sus enfermedades o la de algún familiar. Durante tres horas, varias personas sintieron desaparecer sus síntomas y aseguraron haber sanado, aunque señala el Padre que es un proceso de al menos 72 horas. Lo más importante es tener FE. (NC)

MUNICIPIOS

El martes pasado en un antro de Querétaro, falleció un joven de 16 años de edad en un concierto organizado por el mismo antro. Este joven falleció de un paro respiratorio. Al respecto, el Secretario general de gobierno, **Jorge Luis Alarcón** dijo que no hay responsabilidad del establecimiento. (NC)

No hay responsabilidad importante, por tanto no se sancionará al bar ubicado en Constituyentes, por la muerte de un joven de 16 años el pasado lunes, porque había antecedentes médicos de problemas de salud y el evento era parte del cierre de cursos de una escuela de música, lo aclaró el secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón Neve**. (PC)

Jorge Luis Alarcón Neve reconoce que al menos tres afters siguen funcionando en el municipio de Querétaro. Agregó que no se bajará la guardia para combatir este tipo de establecimientos. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Este miércoles inició operaciones uno de los verificentros que emitirán calcomanías cero y doble cero y se realizaron 36 verificaciones, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (NC)

Dos veces por año tendrán que verificar los autos en Querétaro con una antigüedad de 2 a 8 años que viajen constantemente al DF y al Estado de México, con este nuevo programa de la calcomanía 0 y 00, indicó el secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**. El costo de esta segunda verificación, añadió, será superior al de 110 pesos que pagan los vehículos en Querétaro normalmente. (PC)

20 parroquias e iglesias de Querétaro en la zona conurbada, farmacias y gasolineras, serán habilitadas este sábado y domingo como centros de recolección de libros y libretas usadas, dentro de la campaña de reciclaje de papel que organiza el grupo Fuerza ambiental ciudadana. Los recursos económicos que se recauden serán donados a la institución Cáritas. (PC)

<u>Entrevista</u>. **Alberto Carranza Lance**, de Fuerza ambiental ciudadana, señala que están presentes en once municipios para sensibilizar sobre la protección del ambiente. Promueven una campaña para viernes sábado y domingo, para recibir libretas y cuadernos usados y salvar 17 árboles por cada milo kilos. Van a estar en varias Iglesias, en la CANACO, en farmacias y otros sitios. Todo lo que se junte se va a donar a Cáritas de Querétaro. Los árboles son los pulmones de la tierra. (NC)